



Los ganadores del concurso de belenes públicos recibieron los premios en la sede del Ayuntamiento de Ourense. **MIGUEL VILLAR**

## Gestos navideños para una jornada

**J. M. GARCÍA**

redac.ourense@lavoze.es

Los miembros de Queixumes dos Pinos fueron recibidos ayer en la Diputación y después, en el Concello. Le cantaron los Reyes a Rosendo Fernández y al al-

calde, Agustín Fernández. También en la sede municipal, el regidor y la edila de Educación y Cultura, Ana Garrido, entregaron los premios de la 17 edición del concurso de belenes públicos. El primer premio, de 450 euros, fue para el belén de la Re-

sidencia de A Farixa; el segundo, de 240, para la Residencia de Rairo, y el tercero, de 180 euros, para el colegio Divino Maestro. Hubo seis accésit de 60 euros. Son acciones de Navidad, como la del payaso Tanito y el Mago Brais, por la tarde, en el CHUO,

para hacer más agradable la estancia a los niños allí ingresados. Y por la tarde, en el Ateneo hubo una sesión de villancicos y otras canciones populares, participando miembros de la Escola Provincial de Danza da Deputación.